



Liverpool est “satisfait que Naby Keita soit sain et sauf” alors qu’ils s’efforcent de le faire sortir de Guinée à la suite d’une tentative de coup d’État dans le pays.

Le joueur de 26 ans représentait son pays lors d’un match de qualification pour la Coupe du monde contre le Maroc lundi.

Le match a été reporté après des heures de tirs nourris près du palais présidentiel, avec un coup d’État dans la capitale Conakry.

Un porte-parole de Liverpool a déclaré que le club était en “contact constant” avec Keita.

“Nous avons eu une communication régulière via la direction de son équipe nationale”, a déclaré le porte-parole du club dans un communiqué à l’agence de presse PA.

“Nous sommes convaincus qu’il est en sécurité et bien pris en charge. De toute évidence, la situation est fluide et nous maintiendrons un dialogue régulier avec les autorités compétentes alors que nous travaillons pour ramener Naby à Liverpool en temps opportun et en toute sécurité.”

L’équipe marocaine a été escortée à l’aéroport et a quitté la Guinée à la suite de négociations

au niveau de l'ambassade.

L'entraîneur-chef Vahid Halilhodzic a déclaré au journal français L'Equipe qu'il pouvait entendre des coups de feu "presque toute la journée" alors que les membres de l'équipe et le personnel attendaient de quitter le pays en toute sécurité.

Une fois le vol atterri à Rabat, au Maroc, l'arrière du Paris St-Germain Achraf Hakimi a tweeté : "Merci à tous pour les messages et le soutien, ce fut une journée très intense mais Dieu merci, nous sommes sains et saufs au Maroc."

Les joueurs marocains ont posté des vidéos de l'équipe et du personnel souriant et chantant une interprétation de leur hymne national alors que leur vol quittait la Guinée.

Le défenseur des Wolves Roman Saiss, le capitaine de l'équipe marocaine, avec l'attaquant de QPR Ilias Chair et le duo de Watford Adam Masina et Imran Louza sont également dans l'équipe.

AfrikFoot
